
刺青除去してるけど質問ある？
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はじめに

はじめに

 
様々な理由で入れ墨を入れる人がいると思います。

 
ファッションで入れる人、その他にもたくさんあると

思います。私も

 

他の人は何か違う事をしたい
 
という思いから入れ墨を入れました。

 
あれから10年以上が経過しました。
 
消したい消したいと思いつつも5年が経過して
除去してくれる医者のHPを見ては電話して、
時にはカウンセリングまでして、その度に金額の

大きさにため息をついてきました。

 
しかし、年齢も30歳を過ぎようとしている時に
ここでやらなければ、絶対にこれからも先延ばしに

してしまうだろうなと思ったので、今回29歳の
12月4日に最初のレーザーでの除去を行いました。
 
いったい私がどうやってレーザーをやり、そしてその経過

はどうやって過ごしたのか？という事をお伝えしていこう

かなと思います。

 

入れ墨は彫るな！
 
とは言いません。彫った事で分かった事や良かった事もあります。

なので、彫ってから、消そうか迷っている人には早めに消す事を

オススメします。

 
金額で困る事も確かにありますが、レーザーでの除去の場合、



1回やったら、その後は最低でも40日の間を置かなければなり
ません。

 
そして個人差はありますが、だいたいが6回以上のレーザーを
当てなければなりません。

 
6回を当てる事になった場合、40日かける6回ですから240日
です。

240日とはつまり約8ヶ月の事です。
 
これは最短計算です。最短でも効果の見える日数までの半年以

上がかかるのです。

 
つまりあなたの決断から8ヶ月は待たなければならないのです。
 
レーザーでの除去施術で1番多いの辞める理由はお金が続かない
という事です。

 
お金がかかる事なので、決断もよほどの事がない限りダメなので

す。

 
なので、消すなら早いほうがいいですし、お金の面でも都合をつ

けられる今のうちにやったほうがいいと言う事がわかるはずです。

 
正直、お金は借りたり、稼いだり、なんとかなりますが、消したい

と思っても時間のかかる事なので、早めに決断する事に越した事は

ないと思っています。

 
今私がこれを書いているのは最初の除去から2週間が経過しようと
していますが、もっと早くやっておけば良かったなと思いました。

 
例えば、1年前にやっておけば、もうキレイになっていただろうし、
もっと早ければもっと早かった訳です。

 
そんな事を言っても仕方ありませんが、お金は分割でもなんとかあ

りますが、過ぎ去った時間は取り戻せないし、除去しようと思っても



時間のかかる事だから決断は早いほうがいいよね。という事なのです。

 

レーザー照射して2週間…　治りかけは痒い！（笑）

 
でも掻いてはいけないのです。痕が残ってしまうからです（笑）

 
我慢のしどころですね。では、レーザー除去の過程を少しずつ公開して

いきます。参考にしていただければと思います。

 

 

 



1日目　

 
▼1日目
 

ドキドキの1日目です。

やろうやろう、消そう消そうとして
29歳までなってしまいました。
 
記憶は定かではありませんが、この刺青は
10代で入れました。
 
他とは違う存在になりたくて
 
入れました。入れた後は、誰かとは違う存在になれた気が
しました。刺青を見せると友達や知り合いは
 
「おー！」
 
とリアクションしてくれました。それが気持ちいいな
と言う時もありましたが、だんだん隠す様になりました。
 
そして、着る服もダボダボからピッチリするような服を
着るようになったり、白いシャツを着たりすると透けて
しまって、刺青がうとましく思ってきたりしました。
 
世の中は刺青を受け入れてくれる人が全員という訳では
ありませんし、温泉や様々な理由で不都合が起きたりす
るのです。ですから、ないに越した事はないのかなと思
うようになりました。
 
刺青がなくても十分自分を他の人は違う存在なんだとい
う事を思えるようになったのです。
 
そこで、29歳の2015年12月4日（金）に最初のレーザー
を照射して参りました。
 
せっかくなので、左腕はイースネイザー（もしくはイー
スネーザー）やり、右腕はYAGレーザーでやりました。
 
施術をしてくれた人いわくイースネイザーよりYAGレー
ザーの方が強いと言っていました。
 
この先詳しく機材については述べていきたいと思います。
 
1日目はまずヒヤリングです。
 
どんな刺青で、どれくらいの範囲なのか？そして料金は
どれくらいかかるのか？なんて事を話し合います。



どれくらいかかるのか？なんて事を話し合います。
 
私の場合は両腕で約100万円と言われました。
 
料金についてもこの後に話をしたいと思います。
 
さて、では施術に入る前にベットに寝てからパッチテス
トを行います。
 
一瞬パチッと照射して、その後の反応を見ます。
 
水ぶくれにならなければ、良し
 
というルールのようです。で、私はそのテストにパスし
たので、すぐ施術に移れました。
 
後述したように左はイースネイザー、右はYAGレーザー
を使ってやりました。
 
施述時間は1時間もかかりませんでした。
私の刺青は比較的大きくはなかったので、その程度で
終わりましたが、もしあなたがやるなら値段もそうですが、
施術する人の熟練度も訊く事をオススメします。
 
まずは施術前の写真をあげたいと思います。
  
こちらが左腕　
 
イースネイザーを当てる前の写真です。
 



 

 
そしてこれが右腕です。
 



 
YAGレーザーを当てる方です。
 

 
そして、こちらが正面から見た感じの写真です。



そして、こちらが正面から見た感じの写真です。
 

 
だいたい大きさはわかっていただけたでしょうか？
私の入れ墨はこんな感じです。
 
この大きさで両方で約100万円を掲示されました。
 
そして契約書を交わして、実際に施術スタートです。
 
施術後の写真をあげます。
 

こちらはイースネイザーでの施術です。
 
赤くなります。痛さは入れた時の痛さでした。



赤くなります。痛さは入れた時の痛さでした。
時間は10分ほどでしたでしょうか。そんなに長く
かかりませんでした。
 
施術前に施術部分を保冷剤で冷やしてからやって
いただきました。
 
あなたももし、やるなら麻酔なしのところも少なく
ないので、保冷剤を持参していくか、
 
「保冷剤ありますか？」
 
と訊いてみる事をオススメします。あるのとないと
ではまったく違いますので。
なぜかというと入れ墨の除去は「痛み」との戦いで
もあるので、どれだけ痛みを緩和してあげるかが鍵
になってきますので、少しでも緩和できる方法があ
るなら試してみる事をオススメします。
 
1日目がこうして終わりになりました。
 
施術後、ラップを巻いて帰る事をオススメします。
 
今回ラップがあったので良かったのですが、ないと
ころもあるかもしれませんので、持参していった方
が良いかもしれません。
 
ラップと保冷剤を持っていけば完璧です。
 
では、1日目はこんな感じです。
 



では、1日目はこんな感じです。
 



2日目

▼2日目
 
2015年12月5日（金）　施術2日目です。
 

 









こちらは左腕でイースネイザーで施術したものです。

 



ブツブツした水疱がある感じです。

 
痛みも少しあります。なるべくタンクトップを着るようにしていました。

服を着ると汚れてしまうので。

 
ジュクジュクなった患部を早く乾かした方がいいと思ったのでそうしていました。

 
こちらが右腕です。

 





 
 
どちらも痛いですね。



 
これが2日目です。
 


